

Paris, le 24 janvier 2022

Chères et chers collègues,

Le président de la République a annoncé qu'il envisageait de renouveler mon mandat de président-directeur général du CNRS. Cette nomination devant recueillir un avis favorable du Parlement, je serai prochainement auditionné par les commissions permanentes compétentes de l'Assemblée nationale et du Sénat.

Mon mandat arrivant à son terme le 24 janvier 2022, j'exercerai la fonction de président-directeur général de l'organisme par intérim à compter du 25 janvier 2022 et assurerai l'ensemble des attributions inhérentes à cette fonction.

Je souhaite revenir prochainement à votre rencontre dans les laboratoires et dans les délégations, en France comme à l'étranger. Nos échanges me sont indispensables et je les partage régulièrement avec l'ensemble du collège de direction.

Avant cela, je vous renouvelle tous mes vœux de bonheur professionnel et personnel pour 2022.

Bien à vous,

Antoine Petit

Président-directeur général du CNRS

Paris, January 24th

Dear colleagues,

The President of the Republic has announced he was envisaging renewing my term as Chairman and CEO of the CNRS. Since this appointment must be approved by Parliament, I shall soon be auditioned by the competent permanent commissions of the National Assembly and the Senate.

As my term is due to come to an end on 24 January 2022, I shall act as interim Chairman and CEO from 25 January 2022 and shall carry out all functions inherent to this position. I hope to come and meet you again soon in the laboratories and administrative departments, both in France and abroad. Our exchanges are essential to me and I regularly share them with the whole of the Executive Board.

Before then, I wish you all professional success and personal happiness for 2022.

Best regards,

Antoine Petit

Chairman & CEO – CNRS